

ベトナムは多国間協力を呼びかける

Vietnam calls for multilateral cooperation at Non-Aligned Movement meeting Thursday, 2021-10-14

<https://en.nhandan.vn/world/item/10616002-vietnam-calls-for-multilateral-cooperation-at-non-aligned-movement-meeting.html>

リード

ベトナム代表は、国際舞台で NAM の声を上げるために、グローバルレベルと地域レベルの両方で多国間協力を強化するよう NAM メンバーに呼びかけました。

これは、非同盟運動(NAM)の60周年を記念するハイレベル記念会議に、ベトナム代表団長として出席したマイ大使が述べたものです。

本文

マイ大使は、10月11日と12日に開催された NAM ハイレベル会議で演じました。これには100以上の加盟国から500人の代表が参加しました。

大使は NAM が国際関係において重要な役割を果たしたことを称賛し、60周年を祝福しました。

そして以下のように NAM 諸国に呼びかけました。

.....

NAM は人類の利益に沿い、人類の願望を強く支持し続けてきた。それは平和で、豊かで、民主的で、平等で持続可能な世界をめざす力強い呼びかけでした。

NAM 諸国は、資源と領土をめぐる国家間の紛争など多くの課題を抱えています。

さらに COVID-19 による景気後退ときわめて深刻な社会的不平等に直面しています。

グローバルな課題と、地域間の課題が重なり合う、このような時だからこそ、NAM 加盟国はいっそう多国間協力を強化すべきです。

それはまず、国際紛争の平和的解決に貢献するため努力することです。ついで、世界の人々が COVID-19 ワクチンと医薬品へ公平にアクセスできるように、資源を確保することです。

そしてさらに、パンデミック終結後に、包括的で持続可能な経済と社会の回復に向けて共通の努力を積み上げることで

.....

このあと大使は、地域の安全を維持し促進するにあたって、東南アジア諸国連合(ASEAN)の役割がきわめて重要だと強調しました。

そして国際法、とりわけ 1982 年の海洋法に関する国際連合条約(UNCLOS)に則って南シナ海の海上安全と安全を維持することの重要性を指摘しました。

ついで大使は、ベトナムが NAM、ASEAN、国連安全保障理事会のメンバー国として責務を担っていることを確認しました。

そのうえで、ベトナムが「平和で安定した、持続可能な開発」を促進するという目標を常に支持していると訴えました。

最後に大使はこう述べました。

.....

参加加盟国の数から言って、NAM は最大の多国間フォーラムの 1 つです。

それは激しく変容する今日の世界の中で、発展途上国の声を代表するものとなっています。

それは COVID-19 との闘いやワクチン・アクセスの不平等を克服する課題などの重要性を訴えてきました。

そしてパンデミックとの対抗という側面からも、より一般的な課題においても、多国間主義こそがもっとも重要な役割を演じることになるでしょう。

以上 NDO / VNA -より